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Anfrage: Nichtverwendung von bewilligten Fördermitteln  

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

über die Beantwortung der folgenden Anfragen danke ich sehr.  

1. In welcher finanziellen Gesamthöhe liegt der Betrag nicht verwendeter Fördermittel der letzten 5 

Jahre?  

2. Welche Projekte und Vorhaben waren betroffen und aus welchen Gründen, konnten die jeweilig 

bewilligten Fördermittel nicht verwendet werden?  

 

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

Sebastian Perdelwitz 
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